

Mardi 20 juillet 2021

1<sup>ère</sup> lecture : Ex 14, 21-15, 1a

Évangile : Mt 12, 46-50

Les disciples de Jésus sont désignés par lui comme sa véritable famille. Quel honneur pour eux d'être considéré ainsi par Jésus ! Ils ont dû se sentir bien petit. « *Ce n'est pas vous qui m'avez choisi ; mais c'est moi qui vous ai choisis et qui vous ai établis, afin que vous alliez, et que vous portiez du fruit.* » (Jn 15, 16)

Et en même temps quelle responsabilité puisqu'il s'agit de faire chaque jour la volonté de Dieu de manière très simple et très concrète comme nous le lisons dans le chapitre 25 de l'évangile de Mathieu : donner à boire ou à manger à un pauvre, savoir accueillir ou visiter un étranger ou un malade...puisque « *chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.* » Ne restons pas dehors, c'est-à-dire spectateur mais entrons dans la famille de Dieu en y prenant toute notre part.

Bonne journée

P. Mickaël